



# Jugando en familia



Cuando pensamos en qué hacer para jugar con nuestras hijas y nuestros hijos, a veces podemos complicarnos o pensar que necesitamos muchas cosas para hacerlo. Existen juegos que son muy simples y en los que no se necesitan muchos materiales. Aquí te compartimos una alternativa que esperamos que sea de tu agrado:



Junta a toda la familia en un lugar de la casa donde puedan verse distintas cosas u objetos alrededor, como la sala o el comedor.



1

2



Luego, cada uno seleccione su turno para participar. También pueden definirlo utilizando “piedra, papel o tijera”.



El primero debe decir “veo, veo”, seguido del color del objeto o la letra con la que empieza. Por ejemplo, si veo una jarra de color rojo puedo decir: “Veo, veo algo rojo” o “veo, veo algo que empieza con la letra j”.



3

4



Los demás tienen que adivinar cuál es el objeto al que se hace referencia. Gana un punto el que adivina.



Pueden pegar un papel en la pared con los nombres de los integrantes, para ir llevando la cuenta de los puntos acumulados.



5

**Recuerda que lo importante es pasar un momento juntos en familia, pues esto fortalece los lazos afectivos. Ahora, ¡a divertirse!**